

作業所長挨拶

いよいよ1月31日(水)に竣工式を終え、2月からは寄付者の方々向けの内覧会が開催されております。ペデストリアンデッキも1月31日(水)に引渡しを行い、残るは広場の整備工事等と別途工事である中央公園Park-PFI事業のみとなりました。24年7月末までに引き続き安全第一で進めてまいります。また今後は隔月での更新とさせていただきますので、よろしくお祈り致します。



NEWS！ スタジアムは2月1日に開業、ペデストリアンデッキも1月末完成引渡し

- ・ 広場工事は敷地造成工事、並行して公園施設新築工事（別途工事）を行っています。
- ・ 敷地周辺の外構工事等も今後実施予定となります。



道のりメーター



スタジアムの内観について スタジアムの各居室について

去る1月31日(水)に、スタジアムの竣工式及び関係者向けの施設見学会が開催され、スタジアム内部がお披露目されましたので、公開された各居室のお写真を掲載します。



近隣の皆様へのお知らせ 西側園路の開放に伴う通行再開について

敷地内の西側を南北に縦断する西側園路については、2021年の夏より、準備工事の着手に伴い約2年半通行止めとなっておりました。ご近隣の皆様におかれましては大変ご不便をお掛けして申し訳ありません。

この度、1月31日(水)の朝7時30分より通行規制を解除しております。一般車両も通行可能となっておりますので、こちらにてお知らせいたします。  
(通行規制解除は右図赤丸)

